

Saviez-vous que

un peu moins de un million de Canadiens sont d'origine sud-asiatique¹⁵?

« Les Sud-Asiatiques sont déterminés à faire du développement du Canada une expérience importante, concrète et enrichissante. Ils sont nombreux à avoir excellé dans leurs professions, la politique, les affaires et le service public. Ils contribuent aisément aux oeuvres de bienfaisance, à la culture et à la recherche-développement au Canada. Ils sont heureux d'être Canadiens et fiers d'être des citoyens loyaux de leur pays d'adoption. »

L'honorable Herb Dhaliwal, c.p., député

« Regroupant plus de 500 oeuvres artistiques et artisanales dans une série d'environnements interactifs, *L'Inde, lumière des arts* a permis aux visiteurs d'approfondir leurs connaissances sur la culture qu'évoquent les villes, les villages et les foyers de l'Inde. »

M. Victor Rabinovitch, président-directeur général de la Société du Musée canadien des civilisations.



L'honorable Herb Dhaliwal, c.p., député, a été élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1993. Il est la première personne d'origine punjabi à détenir un poste de ministre hors de l'Inde. Photo reproduite avec l'autorisation de Herb Dhaliwal, c.p., député

L'exposition *L'Inde, lumière des arts* a été présentée au Musée canadien des civilisations pendant six mois et a attiré 301 000 visiteurs. Au nombre de ces visiteurs, 100 000 ont pris part à un programme spécial dans le cadre de cette exposition. À la fin de l'exposition, une vente aux enchères par écrit a permis de recueillir 20 000 \$ à titre de dons à la Croix-Rouge canadienne pour les victimes du séisme de janvier en Inde.

Traverse décorative illustrant Lakshmî, déesse hindoue de la prospérité. Collection de Thérèse Dion : G. Carter

